



田辺東部小学校

田辺東部小学校 学校だより
令和5年6月号

薫風のもと第45回運動会



「ふりしぼれ! 全力で行く 東部っ子」のスローガンのもと、5月28日(日)に第45回運動会を開催しました。さわやかな初夏の風が吹く空の下、子どもたちは練習の成果をしっかりと発揮していました。

新型コロナウイルス感染症をめぐる状況の変化を受け、昨年度まで見送ってきた「おみやげ競走」や組体操を実施したり来場者への制限を解除したりと、「脱コロナ型」の運動会となりました。

声を上げて応援ができるようになり、盛り上がり方が大きく変わったように感じられました。

保護者の皆様には、開催にあたって様々なご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。お陰様で子どもたちが輝かしく活躍できる場となりました。前日の準備作業、当日の後片付け、毎日の子どもたちの健康管理、お茶・体操服の用意などなど…逐一あげればきりがないほどです。心より感謝申し上げます。

五輪メダリストによる体操教室

6月14日(水)に、体操競技でオリンピックに出場した田中和仁さん・佑典さん兄弟らを迎え、2年生と4年生を対象に体操教室を行いました。地元和歌山県への恩返しのためにと、毎年県内の小学校を巡っているそうです。

短い時間でしたが、基本的な技を丁寧に教えていただいたり、間近でバク転やバク宙を披露していただいたりしました。また、本物の金・銀メダルに1人ずつ触れさせてもらうこともできました。

4年生の児童は、「側転ができるようになって嬉しい。」「メダルは思っていた5倍ぐらい重かった。」と振り返っていました。



「ルールを守る・命を守る」交通安全教室



6月22日(木)、田辺警察署と交通安全協会の方においでいただき、交通安全教室を行いました。1・2年生は主に安全な道路の歩き方について、3年生は主に安全な自転車の乗り方について学習しました。登下校を含め、子どもたちの毎日の生活について回る課題です。今回学んだことを、しっかりと活かしてほしいものです。

署員さんから自転車に乗るときのヘルメットの大切さについてお話がありましたが、持っていない子どもも多いようです。この4月から義務化されていることもありますので、ぜひご家庭でご検討ください。

令和5年7月号(2023年)

ひがし公民館区 人口及び世帯数(5月末現在)

人口 5,594人 2,837世帯
(男性) 2,621人
(女性) 2,973人



公民館だより



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：濱地 美帆

TEL: 22-2088 FAX: 81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

七夕事業のお知らせ

ひがし公民館では、以下の期間中に、地域の皆様を対象に、七夕の飾りづくり及び展示を行います。子どもたちだけでなく、地域の方々にも「願い事」や「夢」を書いた短冊を笹に飾っていただくことで、皆様のふれあいの場になればと思います。

7/5(水)～7/7(金) 各日8時30分～17時

場所：ひがし公民館 ロビー

道具等：笹・色紙・短冊・こよりのり・ハサミ等は公民館で用意いたします。

その他：笹の状態により、早めに撤去する場合がございますので、ご了承ください。

人権学習会

LGBTの人は、「左利きの人と同じくらいいる」と言われています。あなたの身近な人の中にも、LGBTの人がいるかもしれません。学習会を通して、誰もがその人らしくいられる社会のあり方を考えてみませんか。

◆日時：7月6日(木) 19時～(30分程度)

◆場所：ひがしコミュニティセンター 1階 大集会室

◆テーマ：性的少数者(LGBT)

「誰もがその人らしく」(DVD学習会)



令和5年度 ひがし公民館事業計画

5月30日に開催したひがし公民館協力委員会により、今年度の事業を以下のとおり計画いたしました。詳細については、随時公民館報でお知らせします。

開催予定時期	事業名
7月5日～ 7月7日	七夕行事
7月6日	人権学習会
7月～8月	夏休み子ども体験教室
秋頃	東部・南部・ひがし3館合同 ソフトバレーボール大会
10月15日	第69回親善囲碁大会
10月28日 10月29日	趣味の作品展

開催予定時期	事業名
11月19日	ひがしふれあい秋祭り
12月	グラウンドゴルフ大会
1月3日	第35回新春みんなで 走ろう会・歩こう会
1月	グラウンドゴルフ大会
3月	グラウンドゴルフ大会 東部・南部・ひがし3館合同 ソフトバレーボール大会
3月26日	第70回親善囲碁大会

熱中症に気を付けましょう！

今年も熱中症が心配な季節になってきました。以下の点に気を付けて、暑い夏を乗り切りましょう！

熱中症予防のポイント

1. 暑さを避けましょう

- ◇エアコンを利用する等、部屋の温度を調整
- ◇暑い日や時間帯は無理をしない
- ◇涼しい服装にする
- ・急に暑くなった日等は特に注意する

2. 日ごろから健康管理をしましょう

- ◇日ごろから体温を測定し、健康状態をチェック
- ◇体調が悪いと感じたときは、無理をせず自宅で療養

3. こまめに水分補給しましょう

- ◇のどが渇く前に水分補給
- ◇大量に汗をかいたときは塩分の補給も忘れずに
- ◇1日あたり1.2リットルを目安に

4. 暑さに備えた体づくりをしましょう

- ◇暑くなり始めの時期から適度に運動を
- ◇水分補給は忘れずに、無理のない範囲で
- ◇「やや暑い環境」で「ややきつい」と感じる強度で毎日30分程度

夜間に気象警報が解除された場合のお知らせが変わります

気象警報が午後10時以降の夜間に解除された場合は、これまでは防災行政無線で即時に放送していましたが、7月1日から、午前6時に防災行政無線で放送します。また、土砂災害警戒情報、高齢者等避難、避難指示の解除についても上記と同様に変更します。

なお、防災行政テレホンガイドや防災行政メール、LINE等の市公式SNSの配信については、気象警報が解除された時にこれまでどおり行います。

※津波警報・注意報の解除は、これまでどおり夜間でも防災行政無線でお知らせします。

防災まちづくり課 (電話0739-26-9976)



東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより

6月号 令和5年7月1日

修学旅行に行ってきました！

6月4～6日の2泊3日で、3年生が修学旅行で北海道に行ってきました。1日目は札幌、小樽を中心にグループ別で散策しました。2日目はルスツリゾートで乗馬やフィッシング、牧場体験などそれぞれが選んだ体験活動を行い、大自然を満喫しました。3日目には、洞爺湖の西岸にあるサイロ展望台に寄り、新千歳空港から飛行機に乗って、夕方 田辺に無事帰ってきました。天気にも恵まれ、生徒たちは仲間と共に協力し合い、楽しい思い出をたくさんつくることのできた3日間になったことだと思います。

修学旅行に行った3年生は「北海道の街並み、広大な景色、食べ物すべてに感動した。」「乗馬体験や生キャラメルづくりが楽しかった。」「このメンバーで行った修学旅行は最高の思い出となった。」と笑顔で話していました。修学旅行でできた思い出や学んだことを今後の学校生活に活かしていただけたらと思います。



生徒総会

6月23日（金）、生徒総会を開催しました。「お互いがよい生徒となり、良い学校をつくる」ために、東陽中学校の生徒としての目標を全体で共有しました。学校や生徒会本部、各委員会への質疑応答では、質問者の態度や質問に対する生徒会の応答が前向きで分かりやすく、大変素晴らしかったです。校訓である「品位と賢さ」についても、目指すべき姿について確認することができました。



地区懇談会

品位と賢さ〈目指すべき理想の姿〉

1. 挨拶

- Lv1. 挨拶を返すことができる
- Lv2. 自分から挨拶ができる
- Lv3. 自分から、相手の目を見て、よい表情で元気よく挨拶ができる

2. 言葉遣い・礼儀

3. 身だしなみ・物・整理整頓

4. 立ち居振る舞い

5. 他者や周囲への気遣い・気配り

6. 貢献・協力

※2～6のレベルは省略

6月22日（木）育友会地区懇談会を開催しました。

例年より早い時期に、各地区の会館ではなく学校に集まって、全体会をしたあと、地区別情報共有や話し合いを行いました。

どの地区も、保護者と職員と一緒に和気あいあいと話をし、時には笑い声も聞こえてきました。

地域の通学路で、危険な箇所や地域での生徒の様子、子どもで気になることや心配なことを共有でき、あっという間に時間がたちました。

